

EDISI : Kamis, 05 September 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

RESUME BERITA

EDISI : Kamis, 05 September 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	FAJAR BALI	Pasraja kembali Digelar	Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana (PAS) membuka secara resmi Pegelaran Seni dan Budaya Rakyat Banjar (PASRAJA) 2019 yang ditandai pemukulan gong dipanggung utama pasraja Pantai Lovina, Desa Kaliasem, Kecamatan Banjar, Selasa (3/9) malam lalu. Dalam sambutannya Bupati PAS mengatakan, untuk Kecamatan Banjar berbagai kesenian yang ada di desa-desa sudah mulai bermunculan semenjak diadakannya festival di Kabupaten Buleleng, mulai dari perayaan hari-hari besar agama Hindu seperti hari raya Galungan dan Kuningan berbagai kesenian sering ditampilkan di berbagai event yang diselenggarakan oleh pemerintahan desa khususnya di kecamatan banjar.	
		Pemkab Buleleng Dukungan Program Undiksha	Pelan namun pasti. Mungkin hal itu menjadi sembayan yang sangat tepat untuk Kabupaten Buleleng. Betapa tidak, meskipun dalam mengembangkan wilayah Buleleng yang dinilai sangat pelan namun hal itu sudah pasti bakal berjalan dengan pasti. Seperti halnya yang dilakukan Universitas Pendidikan Ganesha (Undiksha) sebagai perguruan tinggi negeri terbesar di Bali Utara melalui Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) akan mengembangkan wisata tirta dan rekreasi di Bendungan Titab. Pemerintah Kabupaten Buleleng pun mendukung penuh apa yang menjadi program di Undiksha itu. Dukungan tersebut terungkap saat Wakil Bupati Buleleng,	

			dr.I Nyoman Sutjidra,Sp.OG menerima audiensi dari LPPM Undiksha itu.
		Lestarikan Biota laut, Bupati Suradnyana Tanam Terumbu Karang	Pemkab Buleleng bekerja sama dengan Kodim 1609/Buleleng, dan PT. Pelindo III melaksanakan Penanaman atau Transplantasi Terumbu Karang. Aksi penanaman terumbu karang ini didampingi oleh Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana,ST. kegiatan diawali dengan penyerahan secara simbolis Plakat Terumbu karang dan bibit benih ikan kepada Kelompok Nelayan Sari Indah di balai Nelayan Sari Indah, desa Patas, Kecamatan gerokgak, rabu,(4/9) kemarin. Turut mendampingi Bupati Agus Suradnyana, Dandim 1609/Buleleng, Letkol Inf. Verdy De Irawan,SH, General Manager PT.Pelindo III, Rio Dwi Santos serta para pimpinan SKPD lingkup Pemkab Buleleng.
2	NUSA BALI	Dewan Usulkan Anggaran Pengadaan Busana Adat	Pembahasan Peraturan DPRD Buleleng tentang Tata Tertib (Titab), berimbang pada pengadaan busana adat bagi anggota dewan. Wakil rakyat ini sepakat mengusulkan anggaran pengadaan busana adat dalam APBD. Pembahasan Titab di laksanakan dalam rapat paripurna internal DPRD Buleleng, rabu (4/9) pagi di ruang rapat gabungan Komisi,Gedung DPRD Buleleng, jalan Veteran Singaraja. Rapat tersebut dipimpin oleh Pimpinan Dewan sementara, Gede Supriantna dan Ketut Susila Umbara. Dalam rapat,titab masih mengacu pada peraturan yang ada sebelumnya.



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Pagar Bali*

Kategori : *Pasraja*



Pasraja Kembali Digelar



Bupati PAS membuka Pagelaran Seni dan Budaya Rakyat Banjar (Pasraja).

BUPATI BULELENG Putu Agus Suradnyana (PAS) membuka secara resmi Pagelaran Seni dan Budaya Rakyat Banjar (PASRAJA) 2019 yang ditandai pemukulan gong dipanggung utama pasraja Pantai Lovina, Desa Kaliase, Kecamatan Banjar, Selasa (3/9) malam lalu.

Dalam sambutannya Bupati PAS mengatakan, untuk Kecamatan Banjar berbagai kesenian yang ada di desa-desa sudah mulai bermunculan semenjak diadakannya festival di Kabupaten Buleleng, mulai dari perayaan hari-hari besar agama Hindu seperti hari

»KE HAL. 11

Pasraja Kembali Digelar

DARI HALAMAN 1

raya Galungan dan Kuningan berbagai kesenian sering ditampilkan di berbagai event yang di selenggarakan oleh pemerintahan desa khususnya di Kecamatan Banjar.

Dengan berkesenian, lanjut PAS dipastikan akan timbul rasa persaudaraan yang sangat baik antara warga masyarakat di desa tersebut sehingga pertumbuhan ekonomi dan keamanan di desa itu sendiri makin hari semakin membaik.

"Ini akan memberikan manfaat bagi pembangunan di desa itu sendiri,"katanya usai meninjau stan promosi dan melepas 50 ekor tukik.

Dalam kesempatan yang baik itu, Bupati murah senyum itu mengaku sangat bangga kepada pemerintah desa yang ada di

Kecamatan Banjar karena telah mampu menyatukan semua kalangan untuk membangkitkan dan melestarikan kesenian dalam event pasraja."Ini sangat luarbiasa, puncaknya sekarang bisa tampil di pasraja," ujarnya.

Sebelumnya, Camat Banjar, Ketut Darmawan, SmSp. yang juga selaku ketua panitia pelaksanaan Pasraja melaporkan. Pasraja kali ini mengambil tema 'Manik Segara' Tema ini mempresentasikan potensi bahari yang ada di wilayah Kecamatan Banjar, baik itu potensi hasil lautnya, potensi pariwisata, potensi seni budaya, dan potensi ekonomi kreatif yang bisa dikembangkan untuk kesejahteraan bersama masyarakat di Kecamatan Banjar.

Pasraja ke- IV berlangsung selama lima hari mulai tang-

gal 3 - 7 September 2019 di Pantai Lovina, Desa Kaliase, Kecamatan Banjar. Lanjut Camat Darmawan, Melalui event Pasraja ini, dirinya ingin memperkenalkan berbagai potensi tersebut kepada masyarakat luas terutama wisatawan mancanegara.

Sehingga diharapkan event Pasraja bisa memberikan dampak atau benefit bagi desa-desa se-Kecamatan Banjar, melalui promosi dan pagelaran seni budaya, baik itu yang ditampilkan di panggung utama, maupun melalui pameran di zona wilayah yang telah disediakan.

"Tahun ini kami mencoba mengembangkan menjadi promosi wisata daerah dan desa selain juga sebagai hiburan rakyat itu sendiri," pungkasnya. W-008



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Fajar Bali*

Kategori : *Dewan*

Dewan Buleleng Dipimpin Satu Srikandi

SINGARAJA - Fajar Bali

Pimpinan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Buleleng dan pimpinan fraksi periode 2019-2024 telah ditetapkan secara resmi, Selasa (4/9), kemarin. Menariknya, nama Srikandi NasDem, Ni Made Putri Nareni turut menghiasi kursi pimpinan sebagai wakil. Seolah menjawab dahaga kaum perempuan dikancah politik.

Selain Nareni, posisi ketua dewan kembali di duduki oleh Gede Supriatna dari Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI P) kemudian untuk Wakil Ketua satu di duduki oleh Ketut Susila Umbara dari Partai Golongan Karya (Golkar) sedangkan Wakil Ketua Dua di tempati oleh Gede Suradnya dari Partai Gerindra. Pada sidang tersebut, juga ditetapkan sebanyak enam ketua fraksi.

Yakni Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI P) diduduki oleh Ketut Ngurah Arya sedangkan untuk fraksi Partai Golongan Karya (Golkar) ditempat oleh Gede Wandira Adi. Selain itu untuk ketua fraksi Partai Gerindra dijabat oleh Ketut Mertiasa sedangkan untuk fraksi

»KE H AL. 11

Dewan Buleleng Dipimpin Satu Srikandi

DARI HALAMAN 1

Partai Nasdem ditempati oleh Ketut Windrawati. Sedangkan untuk ketua fraksi dari Partai Hanura diduduki oleh Ketut Wiršana dan terakhir fraksi Partai Demokrat dan Perindo dijabat oleh Kadek Sumardika.

Partai PKB yang berhasil mendapatkan satu kursi di DPRD Buleleng bergabung ke fraksi PDIP, sedangkan Partai

Perindo yang juga berhasil mendapatkan satu kursi, bergabung ke partai Demokrat dan membentuk fraksi gabungan dengan nama fraksi Demikrat Perindo. Setelah ditetapkan para pimpinan DPRD sebanyak empat pimpinan yang terdiri dari satu ketua dan tiga wakil ketua nantinya akan disampaikan kepada Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana agar nantinya

diteruskan kepada Gubernur Bali Wayan Koster untuk selanjutnya akan ditetapkan atau dilantik dalam pelaksanaan rapat Paripurna.

"Setelah kita tetapkan para ketua dewan nantinya kita akan bersurat kepada Bupati Buleleng untuk menyampaikan penetapan tersebut kemudian diteruskan kepada Gubernur Bali Wayan Koster," jelas Supriatna.W-008

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : Fajar Bali

Kategori : Lestarian

Lestarian Biota Laut, Bupati Suradnyana Tanam Terumbu Karang

SINGARAJA - Fajar Bali

Pemerintah Kabupaten (Pemb) Buleleng bekerja sama dengan Kodim 1609/Buleleng, dan PT. Pelindo III melaksanakan Penanaman atau Transplantasi Terumbu Karang. Aksi penanaman terumbu karang ini dipimpin langsung oleh Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana, ST. Kegiatan diawali dengan penyerahan secara simbolis Plakat Terumbu Karang dan bibit benih ikan kepada Kelompok Nelayan Sari Indah di Balai Nelayan Sari Indah, Desa Patas, Kecamatan Gerokgak, Rabu, (4/9) kemarin.

Turut mendampingi Bupati Agus Suradnyana, Dandim 1609/Buleleng, Letkol Inf. Verdy De Irawan, SH, General Manager PT. Pelindo III, Rio Dwi Santoso serta para pimpinan SKPD lingkup Pemkab Bule-



BANTUAN - Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana saat menyerahkan secara simbolis bantuan terumbu karang kepada para nelayan di pesisir Buleleng Barat

leng. Dalam pidatonya, Bupati Buleleng menyampaikan semua pihak termasuk pemerintah bertanggung jawab untuk men-

jaga dan melestarikan terumbu karang. Oleh karena itu, dirinya pun sangat mendukung serta mengapresiasi inisiatif pele-

starian lingkungan dengan melakukan transplantasi terumbu karang. "Terumbu karang banyak yang rusak akibat terkena jangkar perahu, penangkapan ikan dan yang paling bahaya yaitu dengan cara di bom, cara ini dilarang keras," ungkapnya.

Menurut Mantan Anggota DPRD Provinsi Bali ini, Kabupaten Buleleng memiliki wilayah laut terpanjang di Pulau Bali, dalam artian memiliki terumbu karang terbanyak dibandingkan Kabupaten lainnya, sehingga banyak terumbu karang yang harus dijaga di laut, karena itu peran masyarakat luas terhadap lingkungan sangat diperlukan untuk pentingan pariwisata khususnya wisata bahari. "Harus dijaga supaya indah, jangan setelah ditanam malah dibiarkan tidak dijaga dengan baik," ujar Bupati Agus Suradnyana.

Sebelumnya, Dandim 1609/Buleleng, Letkol Inf. Verdy De Irawan (Han) mengajak warga yang berada di pesisir pantai serta para kelompok nelayan harus berperan aktif menjaga lingkungan. Dengan cara memberikan edukasi serta melakukan bersih-bersih sampah di pantai akan menjaga biota laut tetap lestari. "Masyarakat harus menjaga laut dari bahaya sampah plastik karena saat berada di kedalaman laut banyak terdapat sampah plastik yang tidak bisa hancur, walau sudah bertahun-tahun lamanya. Jangan sampai terumbu karang rusak karena dampak buruknya akan kembali dan dirasakan masyarakat juga," tandasnya. Sebanyak 1.200 bibit terumbu karang yang ditenggelamkan pada kegiatan ini. Selain itu dilepaskan juga ribuan benih ikan bandeng. W-008

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : Fajar Bali

Kategori : Wisata

Bakal Berkembang Wisata Tirta dan Rekreasi Titab Pemkab Buleleng Dukung Program Undiksha

SINGARAJA - Fajar Bali

Pelan namun pasti. Mungkin hal itu menjadi sembayan yang sangat tepat untuk Kabupaten Buleleng. Betapa tidak, meskipun dalam mengembangkan wilayah Buleleng yang dinilai sangat pelan namun hal itu sudah pasti bakal berjalan dengan pasti. Seperti halnya yang dilakukan Universitas Pendidikan Ganesha (Undiksha) sebagai perguruan tinggi negeri terbesar di Bali Utara melalui Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) akan mengembangkan wisata tirta dan rekreasi di Bendungan Titab.

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Buleleng pun mendukung penuh apa yang menjadi program dari Undiksha itu. Dukungan tersebut terungkap saat Wakil Bupati Buleleng, dr. I Nyoman Sutjidra, Sp. OG menerima audiensi dari LPPM Undiksha di Ruang Rapat Lobi Kantor Bupati Buleleng, Rabu (4/9) kemarin. Ditemui usai menerima LPPM Undiksha, Wabup Sutjidra Pem-



FB/AGUS

AUDIENSI - Audiensi yang dilakukan LPPM dengan pemerintah Kabupaten Buleleng

kab Buleleng sangat mendukung apa yang disebut dengan Program Kemitraan Wilayah (PKW) ini. Pemkab Buleleng bersama dengan Undiksha dan Universitas Panji Sakti (Unipas) duduk bersama dan apa yang diperlukan untuk segera ditindaklanjuti. Ini diperlukan agar wisata tirta dan rekreasi di Bendungan Titab bisa segera terealisasi. "Tentunya dengan jadwal waktu yang tel-

ah dipaparkan oleh Tim Dari Undiksha," jelasnya.

Jika wisata tirta dan rekreasi ini benar-benar dioptimalkan, tentunya akan memberikan dampak yang sangat besar. Spot pariwisata baru akan terbentuk termasuk sedikit dalam bidang olahraga. Untuk menjalankan spot pariwisata ini, sudah dibentuk kelompok sadar wisata (pokdarwis) yang bekerjasama den-

gan Dinas Pariwisata. Pokdarwis diperlukan sebagai pemimpin dalam rakit jika arung jeram terwujud nantinya. "Pengembangan ini akan memberikan multiplier effect pada masyarakat termasuk desa-desa di sekitarnya yang berada di dua kecamatan yaitu Bungsbiu dan Seririt," ujar Wabup Sutjidra.

Ketua LPPM Undiksha, Prof. Dr. I Gede Astra Wesnawa, M.Si menyebutkan LPPM Undiksha memperoleh hibah PKW dimana salah satunya adalah di Bendungan Titab. Potensi-potensi yang ada di Bendungan Titab sebenarnya luar biasa yang perlu dikembangkan. Melalui PKW ini, potensi itu terus digali dan dikembangkan. Salah satunya adalah wisata tirta dan rekreasi termasuk arung jeram atau rafting di dalamnya. "Tentu saja kita menemui kendala. Namun jika bisa diatasi tentu rafting ini bisa dioptimalkan. Muaranya adalah bisa meningkatkan pendapatan masyarakat," sebutnya.

Menurut Dosen Pascasarjana

Undiksha ini, dari rafting yang sudah berkembang, tentu sektor lain akan ikut berkembang pula. Seperti potensi pertanian dan perkebunan yang potensial di daerah sekitar Bendungan Titab. Oleh karena itu, pilihannya audiensi dengan Pemkab Buleleng khususnya bersama Bapak Bupati/Wakil Bupati untuk mendapat dukungan termasuk bantuan secara teknis.

Senada dengan Wabup Sutjidra dan Prof Astra Wesnawa, Kepala Dinas Pariwisata Buleleng, Ir. Nyoman Sutrisna, MM Undiksha sangat membantu pariwisata Buleleng dengan pengabdian masyarakat yang dilakukan. Ini merupakan salah satu pilar pembangunan pariwisata yaitu peran dari perguruan tinggi. Menyangkut bendungan titab, dirinya berterimakasih kepada Undiksha karena Undiksha telah mengembangkan potensi yang ada di Bendungan Titab. "Kami sangat mendukung apa yang dilakukan oleh Undiksha dan dibantu juga oleh akademisi dari Unipas," tandasnya. W - 008

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG